



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

21/07/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Comentario / Germán Martínez (Senador – Grupo Plural)

“El señor Santiago Creel debe ser presidente del partido o el coordinador de la campaña de Xóchitl, no se trata tampoco de lastimar a nadie, se trata de aprovechar los talentos que cada quien tenga y ya fortalecer y defender claramente a Xóchitl como la líder de un proyecto opositor y que se siga ahora el trabajo de generar los liderazgos locales, por lo local se nos puede ir la Presidencia de la República. Si sale otro candidato que no sea Xóchitl Gálvez, el Frente Amplio entregó la Presidencia de la República a Andrés Manuel López Obrador, no hay otro candidato.

Yo sinceramente veo más competitiva la candidatura de Marcelo, es la que veo competitiva frente a Xóchitl. El jefe de Estado está en oferta y se degradó él solo a jefe de campaña, el Presidente va desnudo de toda ética política, si acaso lleva algunos ropajes de machismo en contra de Xóchitl y de soberbia en contra del pueblo de México, Xóchitl Gálvez no debe de ofrecer como futuro el pasado, no debe ofrecer que nos regrese al foxismo, no debe ofrecer que nos regrese al calderonismo, ni menos al lopezobradorismo”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJAluoC9rMIE%2DI0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215671&parId=75F18D3264FEE48F%215656&o=OneUp>